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アンケート開始から２か月がたちました。昨年４月から実施した市民アンケートは、５月末で8626通

の回答で、それに比べると4000通少なくなっています。近々1000通の集計結果が出る予定ですので、昨

年のアンケートとの比較も行ってみたいと考えています。

子育てくらしアンケート速報No.７ ～11/30 ４６４７通

主な質問内容(予定）

○「開国博Ｙ150」に関する特別調停・補正予算・・・昨年４～９月

に行われた横浜開港150周年事業「開国博Ｙ150」は、有料入場者数が目標の25

％にとどまりました。150周年協会は赤字になったのはイベント会社にも責任が

あるとして、赤字の一部を負担するよう特別調停を申し立てていましたが、横

浜地裁から出された調停勧告案に従って、横浜市が12億6600万円支出する補正

予算が提出されています。赤字の責任は誰にあるのか、赤字のツケを市民にま

わすのかなどについて、質問します。

○指定管理者の指定・・・2003年から始まった指定管理者制度ですが、今議

会には、96の地区センターやスポーツ施設など33件の指定管理者の指定が提案

されており、その多くが２回目の指定管理者の指定です。今年４月施行された

中小企業振興基本条例に基づき、出来る限り市内業者が参入できるような取り

組みがなされたかなどについて、質問します。

○公立大学法人横浜市立大学の中期目標・・・市大の独立法人化の際

に党市議団が指摘した３学部の統合、独立行政法人化、教員任期制などによる

問題点はどうかなどについて、質問します。

(時間は変更される場合があります）


